

Advierten fallas en el Cutzamala

► Señala Peña Nieto ausencia de proyecto integral para restaurar sistema hidráulico

Enrique I. Gómez

TOLUCA.- El Gobernador Enrique Peña advirtió que actualmente no se cuenta con un proyecto claro para restaurar el Sistema Cutzamala, además de que el Gobierno estatal no puede destinarle los mismos recursos que la Federación.

“Prestarle una particular atención al Sistema Cutzamala, porque hoy se están haciendo reparaciones menores, no se cuenta todavía con un proyecto claro y específico para realmente restaurar el Sistema Cutzamala y permitir que siga siendo la fuente más importante de abastecimiento de agua potable al Valle de México”, indicó.

Tras inaugurar una exposición de pintura de la esposa del ex Secretario de Gobierno, Humberto Benítez, el mandatario afirmó que deben instrumentarse medidas correctivas ante la escasez de agua en la Ciudad de México.

Confió en que exista el consenso de los tres niveles de Gobierno, pero aclaró que el Edomex no puede aportar los mismos recursos que la Federación.

“Pero sobre todo un gran compromiso del Gobierno federal para destinar recursos en la disposición que tenemos el DF y el Estado de México de hacer lo propio”,

expreso.

Sin embargo, aseguró que no existe una ruptura con el Gobierno federal y pidió que los “dimes y diretes” entre los partidos no descompongan la relación para otro tipo de proyectos.

También adelantó que con la construcción del Macro Circuito, que abastecerá a 17 municipios mexiquenses de la zona conurbada al Distrito Federal, será mayor la demanda que tendrá el Sistema Cutzamala, el cual envía el líquido del Edomex al Valle de México.

Entre las obras hidráulicas detalló que debe continuarse la construcción del Emisor Oriente, misma que tiene el respaldo de del Distrito Federal y el Estado de México.

“Que nos permitirá realmente darle curso y salida a las aguas que ya no es posible sacar a través del drenaje profundo de la Ciudad de México”, indicó.



► A decir del Gobernador del Edomex, el Sistema Cutzamala requiere del apoyo estatal y de la Federación.

